

## Forschungskolloquium zur Liturgiereform

Im Wintersemester 2010/11 wird am Lehrstuhl für Liturgiewissenschaft der Universität Würzburg im Rahmen des Forschungsprojektes „Die Liturgiereform und ihr theologischer Rezeptionsprozess“ ein Forschungskolloquium stattfinden.

Zu diesem Forschungskolloquium laden wir alle Interessierten herzlich ein, vor allem aber diejenigen, deren Dissertations- oder Habilitationsprojekt mit der Liturgiereform nach dem II. Vatikanischen Konzil in Zusammenhang steht. Dies soll dem gegenseitigen wissenschaftlichen Austausch, aber auch der Abgrenzung von Themen dienen.

Das Forschungskolloquium beginnt am:

**Donnerstag, 2. Dezember 2010, um 16 Uhr**

und es endet am:

**Samstag, 4. Dezember 2010, um 16 Uhr.**

Am Samstag, dem 4. Dezember, findet zum 47. Jahrestages der Promulgation der Liturgiekonstitution Sacrosanctum Concilium um 17.30 Uhr eine **Pontifikalvesper mit Karl Kardinal Lehmann** im Würzburger Neumünster statt.

Es schließt sich um 19 Uhr ein **Festvortrag von Kardinal Lehmann** im Burkardushaus an mit dem Titel:

**Rückblick auf die Liturgiereform**  
*Lehren aus bald fünf Jahrzehnten*

Auch hierzu ergeht herzliche Einladung!

Um besser planen zu können, bitten wir alle, die am Forschungskolloquium teilnehmen und ihre Arbeit vorstellen möchten, um eine Anmeldung per e-Mail an [martin.riss@uni-wuerzburg.de](mailto:martin.riss@uni-wuerzburg.de) bis spätestens 29. Oktober 2010.

Übernachtungsmöglichkeit besteht vom 2. bis 5. Dezember im Würzburger Priesterseminar, die Kosten dafür sind von den Teilnehmern selbst zu tragen.

Wer eine Übernachtungsmöglichkeit benötigt, möge dies uns bitte bei der Anmeldung mitteilen.

Außerdem bitten wir ebenfalls bis spätestens Ende September um ein Abstract, in dem das Thema der Arbeit und eine kurze Beschreibung enthalten sein sollten.

Alle weiteren Informationen folgen dann ab Oktober. Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Prof. Stuflesser und das Forschungsteam am Lehrstuhl für Liturgiewissenschaft freuen sich auf Ihre Anmeldung und ein Wiedersehen in Würzburg im Advent 2010!

Weitere Informationen zum Forschungsprojekt finden Sie unter  
[www.liturgiereformen.de](http://www.liturgiereformen.de)